

Francisco Mora, reelegido rector de la Politécnica de Valencia - elEconomista.es - 25/05/2017

PARTICIPACIÓN DEL 11%

Francisco Mora, reelegido rector de la Politécnica de Valencia

Ecoaula MADRID.

Francisco Mora ha sido reelegido rector de la Universitat Politècnica de València, en unas elecciones en las que solo se presentó él. Estaban llamadas a votar un 31.310 personas, entre alumnos, personal de administración y servicios (PAS) y personal docente e investigador (PDI), pero sólo el 10,83 por ciento de la comunidad universitaria ha participado en la votación. Su propuesta ha conseguido un 80 por ciento de los votos. Su principal promesa electoral fue la “financiación justa” para la universidad. Francisco Mora obtuvo el título de ingeniero de Telecomunicación por la Universitat Politècnica de Catalunya en 1991 y se incorporó a la UPV en calidad de profesor titular de escuela universitaria ese mismo año.